

Los abogados celebran hoy su fiesta colegial

El Colegio de Abogados de Huesca celebra hoy su fiesta colegial, que contará con la asistencia de **Carlos Carnicer** Díez, zaragozano y presidente del **Consejo General de la Abogacía Española** desde 2001 hasta enero de este año. La fiesta del Colegio de Abogados comenzará a las 11,30 horas en la iglesia de San Pedro el Viejo, donde tendrán lugar los oficios religiosos. Posteriormente, a partir de las 12,30 horas, se celebrará el acto institucional en el salón de actos del edificio de Bantierra. En el transcurso del mismo tendrá lugar el acto de jura solemne de los nuevos colegiados y el homenaje a los letrados que cumplen 25 años de ejercicio: Ángel García Bernués -decano actual del Colegio oscense-, Javier Campo, Francisco Hernández, Pilar Romero, Enrique Castán, Manuel Sáez-Benito, Carlos Pérez, Alberto Allepuz, José Luis Vivas y José María Pardo. Además, se concederá una placa conmemorativa de colegiado de honor a **Carlos Carnicer** y, con motivo del 175 aniversario de la constitución del Colegio oscense, se dará una mención a los miembros no decanos de la junta. La fiesta concluirá con un vino español en el Hotel Abba. **D.A.**